

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

「見落とすな！ 大きくあげた小さな手」

- 子ども、高齢者の交通弱者の保護（横断、飛び出しに注意）
- 通学路は新入学児童・園児に配慮した運転の励行
- 夕方（午後3時～6時）に生活道路を走行するときには歩行者に注意

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 国道で横断歩道のない場所を横断中か 信号交差点付近のカーブで 73歳男性がトラックにはねられ死亡

◇カーブの先に、歩行者が道路を横断しているかもしれない◇
◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/20(日)

19日午後6時ごろ、三重県の国道の信号交差点付近で、道路を歩いて横断していた73歳の男性（73）が右から走ってきた2ントラックにはねられ、頭などを強く打ち、病院に搬送されましたが、まもなく死亡しました。トラックを運転していた会社員の男性（71）にケガはありませんでした。警察によりますと、はねられた男性は横断歩道のない道路を横断していたとみられています。現場はカーブした片側2車線の道路で警察は詳しい事故の原因を調べています。

午後7時 信号のない市道交差点 横断中の男性、乗用車にはねられ死亡

乗用車の女性逮捕

◇信号のない交差点 『渡って来るかも…』しません、『慎重に運転』しましょう◇

2022/3/20(日)

19日午後7時10分ごろ、兵庫県の信号機のない市道交差点を歩いて横断していた男性（69）が乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、乗用車を運転していた女性（34）を現行犯逮捕した。

午後8時 横断歩道のない場所 交差点から100m程の場所で 道路渡っていた66歳男性

乗用車にはねられ意識不明の重体

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/3/19(土) 20:32

18日午後8時ごろ、富山県の市道で男性（66）が道路を横断中に乗用車にはねられ病院に運ばれましたが、頭部を強く打ち、脳挫傷などで意識不明の重体です。現場は片側一車線の道路の、交差点から100メートルほどの地点で、横断歩道はありませんでした。警察は乗用車を運転していた50代の女性会社員に事情を聴くなどして、事故の原因を調べています。